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Il giorno 8 Novembre 2018 alle ore 15,00 presso l’Aula Riunioni del Blocco D si è 
riunito CONSIGLIO DEL CORSO DI STUDIO IN BIOTECNOLOGIE INDUSTRIALI PER LA 
SALUTE E IL BENESSERE ordine del giorno: 
 

Punto 1: Comunicazioni 
Punto 2: Pratiche studenti  
Punto 3: Regolamento didattico 
Punto 4: Valutazione rilievi ANVUR 
Punto 5: Nomine Commissioni  
Punto 6: Varie ed eventuali  

 
Presenti i garanti del corso: 
Prof Porcelli Fernando, Prof Saladino Raffaele, Prof Buonocore Francesco, Prof 
Timperio Anna Maria. 
Presenti altri docenti del corso: Prof Grandinetti Felice, Prof  Borocci Stefano, Prof 
Scapigliati Giuseppe, Prof Tiezzi Antonio, Prof Maurizio Petruccioli. 
 
 
Presiede la riunione il prof. Fernando Porcelli, Direttore del CCS; svolge la 
funzione di Segretario verbalizzante la prof. Anna Maria Timperio 
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente dichiara aperta la seduta 
e pone in discussione l’ordine del giorno: 
 
1.Comunicazioni 
Il Presidente informa il CCS sul numero degli studenti che hanno sostenuto il 
colloquio e di quelli regolarmente iscritti. Il consiglio discute sulla possibilità di 
avere tutor e ci si impegna a chiedere informazioni alla sig Cocozza Maria la quale 
ha mostrato disponibilità nel supporto amministrativo. Il presidente propone di 
rivedere la ridistribuzione degli insegnamenti tra i due semestri per eventuali 
sovrapposizioni o mutazioni. 
 
Punto 2: Pratiche studenti 
Non sono presenti pratiche studenti. 
 
Punto 3: Regolamento didattico 
Il presidente dà lettura del regolamento didattico dopo aver apportato le modifiche 
suggerite dai componenti del CCS. Comunica inoltre, come da regolamento, che gli 
studenti possono colmare eventuali debiti formativi sostenendo esami singoli.  
 
Punto 4: Valutazione rilievi ANVUR 
Relativamente alla valutazione dei rilievi ANVUR il Consiglio prende atto dei vari punti e 
discute singolarmente i principali questi. Per quanto attiene il rilievo riguardo l’incompleta 
compilazione delle schede degli insegnamenti (punti II.5 e S-II) e’ stata superata con 
l’inserimento da parte di tutti i docenti delle informazioni richieste. Per quanto riguarda 
l’armonizzazione dei programmi dei corsi viene affidato al gruppo di AQ un compito 
preliminare istruttorio. Ci si è quindi sofformati sulla eventualità di istituire un comitato di 
indirizzo incaricando il gruppo di Assicurazione della Qualità di effettuare un’analisi e 
proporre una eventuale ipotesi di composizione al CdS.    
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Punto 5: Nomine Commissioni  
Il presidente propone per la Commissione didattica : Porcelli, D’Annibale, Timperio e 
Saladino i quali accettano. Il presidente si propone di chiedere informazioni per la presenza 
di studenti nelle commissioni e sulle modalita delle eventuali  elezione (consulta 
studentesca sentire la Sisto). La commissione didattica avrà anche il compito di 
armonizzare i programmi dei corsi e valutare le pratiche studenti ed i piani di studio.  
Il presidente propone per la Commissione AQ : Porcelli, Timperio, Delfino, Buonocore, 
Crognale, Cocozza.  
 
Punto 6: Varie ed eventuali  
Il Presidente propone di aggiornare il sito e predisporre un link per visualizzare gli esami. Il 
prof Scapigliati propone di trovare una mezza giornata per spiegare agli studenti il 
contenuto dei corsi. Il prof.   Saladino comunica che il 21 di novembre dalle 9 alle 13 ci 
sarà l’incontro con farmindustria. Il presidente ricorda di preparare una diapositiva che 
riassuma i contenuti del corso, e di stabilire le disponibilità di tesi magistrali.Il presidente 
propone di fare richiesta per un contributo per le esercitazioni. 
 
 
 
 
IL SEGRETARIO       IL PRESIDENTE 
( Prof.Anna Maria Timperio )    (Prof. Fernando Porcelli) 
 

 
 
          
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


